
Guten Tag Haupt Benutzer,

Herzlichen Glückwunsch - Verena Ruf und Hans Maier haben die Prüfung zur/m zertifizierten Wanderführer/in bestanden

Unser Verein legt viel Wert auf gut ausgebildete Wanderführer/innen und investiert jährlich dazu einen nicht unerheblichen Beitrag. Wir sind überzeugt, dass gut ausgebildete und motivierte Wanderführer/innen Voraussetzung für ein attraktives und abwechslungsreiches Programm sind. Und das ist eine Grundlage für den Erfolg unserer Vereinsarbeit. Wir wollen Menschen für das Wandern begeistern und ihnen landschaftliche und kulturelle Besonderheiten des Schwarzwaldes zeigen.

Verena Ruf und Hans Maier haben am Wanderführerlehrgang vom 27.04.-05.05.2018 in St. Peter teilgenommen. Am 09.-10.06.2018 mussten sie sich dann einer theoretischen und praktischen Abschlussprüfung unterziehen. In der Zwischenzeit mussten sie eine schriftliche Hausarbeit erstellen und einen Erste-Hilfe-Kurs absolvieren. Die Wanderführerausbildung selbst beschäftigt sich neben wanderspezifischen Aspekten zum Beispiel mit geologischen Grundlagen, der Klima- und Vegetationsentwicklung, Grundlagen des Naturschutzes und der Landschaftspflege, regionalem Brauchtum und Kultur, der Natur- und Erlebnispädagogik oder Haftungsfragen beim Wandern. Beide, Verena Ruf und Hans Maier, haben ihre Prüfungen erfolgreich bestanden. Herzlichen Glückwunsch. Wir freuen uns jetzt auf interessante Wanderungen mit Euch.

Jubiläum 125 Jahre Schwarzwaldverein Schluchsee und Delegiertenversammlung

Einmal im Jahr findet die Delegiertenversammlung des Schwarzwaldvereins statt. Dort wird u.a. der Vorstand des Hauptvereins von den Delegierten der Ortsgruppen gewählt. Diese Veranstaltung findet am 16.06.2018 im Rahmen des 125jährigen Jubiläums des Schwarzwaldvereins Schluchsee statt. Die Jubiläumsveranstaltung selbst findet vom 15.-17.06.2018 statt. Daran kann jeder teilnehmen. Das Programm ist interessant. Sie finden es [hier](#). Wanderungen, Bike-Tour, Familienspaß beim Stand Up Paddeling, Abendpirsch ins Hirschgebiet, Rockveranstaltung und ein [Jugendfestival](#) mit viel Outdoor-Aktivitäten werden angeboten. Hier findet jede/r etwas.

Der Hohentwiel entstanden aus Feuer und Eis – Wanderung am 30.06.2018

Eine Veranstaltung des Hauptvereins Referat Naturschutz. Der Hohentwiel ist immer eine Reise wert – und ganz besonders im Frühsommer. An den Hängen des markanten Vulkans wächst eine bemerkenswerte Flora, die Ende Juni am prächtigsten blüht. Auf dem Gipfel thront eine beeindruckende Festung, die allemal einen Besuch wert ist. Vor hier oben hat man die beste Aussicht auf den Hegau und weit darüber hinaus. Wer die Entstehung unserer Landschaft „aus Feuer und Eis“ verstehen will, muss zu dieser Aussichtskanzel kommen und hinausschauen. Ca. 5,5 lange Wanderung mit Rucksackverpflegung.

Termin: Samstag, den 30.06.2018, 10 Uhr (Ende gegen 15 Uhr)
Ort: Singen, Hohentwiel
Kosten: 15 €, Zusatzkosten für Eintritt Burgruine, für Naturschutzwarte kostenlos
Anmeldung : bis 25.06.2018 bei Heimat- und Wanderakademie, Tel. 0761-38053-23
Leitung: Peter Lutz, Referat Naturschutz, Tel. 0761-3805315 oder
naturschutz@schwarzwaldverein.de

Datenschutz

Seit dem 25.05.2018 gilt das neue Europäische Datenschutzgesetz. Darin werden auch Verbände und Vereine verpflichtet, transparent mit den personenbezogenen Daten, die in der Organisation verarbeitet werden, umzugehen. Aus diesem Grund möchte ich Sie darüber informieren, dass wir folgende Daten im Zuge Ihrer Anmeldung zu unserem Newsletter erfasst haben: Den von Ihnen angegebenen Namen und die Email-Adresse. Wir nutzen diese Daten ausschließlich, um Ihnen unseren Newsletter zuzuschicken. Eine Übermittlung der Daten an Dritte erfolgt nicht. Wenn Sie den Newsletter nicht weiter beziehen wollen, können Sie mit einem Klick auf den Link am Ende des Newsletters die Löschung veranlassen. Erhalten wir keine Rückmeldung, gehen wir davon aus, dass Sie weiterhin den Newsletter beziehen wollen. Über weitere datenschutzrechtliche Bestimmungen werden wir Sie noch informieren. Unsere [Datenschutzerklärung](#) finden sie auch in der Fußzeile auf der Homepage.

Unsere Homepage wurde überarbeitet

Walther Mikloss hat unsere Homepage überarbeitet. Vermutlich haben Sie es schon gemerkt. Es gibt kleinere Veränderungen im Format, aber nicht im Aufbau. Neue datenschutzrechtliche Notwendigkeiten haben wir jetzt berücksichtigt. Hintergrund sind ökonomische Gründe. Unser alter Anbieter hatte die Preise erhöht und wir waren gut beraten auf dem Markt eine kostengünstigere Variante zu suchen. Das ist uns nun gelungen. Aber Walther Mikloss hat die letzten Monate fast nur noch vor dem Computer verbracht. Allerdings können Sie jetzt auch die eingestellten Wanderberichte und Fotos besser betrachten. Mit einem Klick öffnet sich das Bild großformatig. [Hier](#) können Sie es ausprobieren. Vielen Dank an unseren Webmaster Walther Mikloss.

Mit herzlichen Grüßen,
Ihr Klaus Holz

Vorsitzender
Schwarzwaldverein Denzlingen e.V.
Hauptstraße 38-1
79211 Denzlingen
Telefon +49 (07666) 882826
E-Mail Vorsitzender@Schwarzwaldverein-Denzlingen.de
Homepage www.schwarzwaldverein-denzlingen.de
Amtsgericht Freiburg VR 260193

Sie erhalten diesen Infobrief weil Sie sich unter "schwarzwaldverein-denzlingen.de" oder in der Beitrittserklärung zu unserem Newsletter angemeldet haben. Der Versand erfolgt entsprechend unserer [Datenschutzerklärung](#). Ihre E-mail-Adresse und Ihr Name werden bei uns für den gelegentlichen Versand von Informationen gespeichert und verarbeitet. **Wenn Sie den Newsletter künftig nicht mehr erhalten möchten, können Sie ihn jederzeit abbestellen.**

webmaster@schwarzwaldverein-denzlingen.de

